



朝日山森林公園の2000本の桜は圧巻!!



第67番札所大興寺境内の桜。見事な桜にお遍路さんも感嘆の声



紫雲出山

「死ぬまでに行きたい世界の絶景」に選ばれた紫雲出山山頂の桜。駐車場には県外ナンバーの車があふれ、今年も全国から多くの人々が訪れていました。ここにご紹介する以外にも、私たちの身近にはたくさんの絶景スポットがあります。あなたのお気に入りは見つかりましたか？

“三豊の春の絶景”

あなたはいくつ訪れましたか？



不動の滝は周辺一帯が桜色に



戸川ダム周辺では謀之丞まつり



山本町河川敷運動公園



早朝の山頂は霧が立ち込め、幻想的な雰囲気



満開の桜の下で。来年もみんなで来よう

市内ではたくさんのイベントが行われました

観光列車「四国まんなか千年ものがたり」 歓迎セレモニー

4/1 讃岐財田駅



浦島太郎さんが乗客に記念品をプレゼント!



▲レトロな観光列車が駅に到着

旬の魚を競り落とそう! 朝獲れ朝市

4/2 仁尾漁協

▶誰でも参加できる競り体験。狙った魚を競り落とそう!



今年最初の朝獲れ朝市には、早朝にもかかわらず大勢の人が競りに参加。カワハギやタコなど旬の魚介類が次々と競り落とされていきました。

観光列車の歓迎セレモニーでは、財田町の鯨おどり保存会、和光中学校吹奏楽部など大勢の人がお出迎えし三豊をPRしました。

みとよHOT ほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは市ホームページで三豊市

第8回宗吉史跡まつり

3/26 宗吉かわらの里周辺



▲源平合戦をイメージした舞

弥谷市

3/20 弥谷山ふれあいの森広場



▲天気に恵まれ大勢の人が訪れました

ぽかぽかと春の陽気を感じるなか、恒例の弥谷市が開催されました。手打ちうどんやいやだに餅は人気で、長い行列ができるほど。いやだに神農太鼓や寺地組獅子舞の演舞も会場を盛り上げました。

また、宗吉史跡まつりでは、特別講演「宗吉史跡能」を見ようと訪れた約300人の観客が、歌や小鼓、太鼓、笛のきれいな音色と迫力のある舞を堪能しました。